## Salud, bienestar y energía: son las máquinas biosaludables!

Ambato, 14 de mayo.- Las ciudadelas Cumandá, El Recreo, Miraloma, Verdeloma y Quillánloma, entre otras, se benefician de la implementación de las máquinas biosaludables por parte del GAD Municipalidad de Ambato. Similar beneficio ocurre en otros sectores de la ciudad, como parte del proyecto "Gimnasio al Aire Libre", que conceptualizó este tipo de equipos deportivos diseñados para realizar ejercicios cardiovasculares y de flexibilidad utilizando el propio peso corporal en lugar de la fuerza.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, inauguró la infraestructura deportiva, ubicada en la calle Sabanilla en la Ciudadela Cumandá y explicó que se han instalado cerca de 100 máquinas biosaludables innovadoras, seguras y resistentes en 12 parques de la ciudad, cuyo beneficio es incalculable para la salud y el bienestar de jóvenes, adultos y personas de la tercera edad.

"Es de suma importancia **mantener sana y activa a nuestra gente**; seguiremos brindando espacios de ejercicio al aire libre para la salud, recreación y esparcimiento de la población, ese es nuestro compromiso", aseguró el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, mientras enfatizó que una de las prioridades de su administración es aportar al bienestar de la ciudadanía, con servicios de calidad.

La obra, cuya inversión **73 mil 929 dólares** se encuentra funcionando en el parque de la Ciudadela Oscus, parque Miñarica 1, parque Miñarica 2, parque en la calle Barcelona y Cádiz, Ciudadela Cumandá, parque La Laguna, antigua Plaza de los Carrizos, parque La Cantera, parque La Presidencial, área verde ubicada en la Calle Los Incas y Quimbalembo, área verde del sector La Giralda en Izamba y área verde de la calle Las Américas y Bolivia.

Irene Sulca, moradora de la Ciudadela Cumandá por más de 40 años, agradeció el adecentamiento del parque que antes se mostraba como un lugar abandonado y peligroso a pesar que la línea férrea que cruza la zona se mostraba como una alternativa para recuperarla paisajísticamente, lo que finalmente ocurrió con la dotación de estos juegos.

"Me parece muy buena esta iniciativa del alcalde. Espero que se sigan ubicando más máquinas biosaludables en otros sectores y que los ciudadanos tomen conciencia y cuiden este servicio pues es para el beneficio de todos", comentó Sulca.

Y es que el municipio invirtió 250 mil dólares en la complementación de espacios de juegos, áreas verdes e iluminación, a fin de mejorar la otrora imagen de abandono. Luis

Amoroso, se comprometió a continuar la transformación de esta zona, ubicada al nororiente de la ciudad.

En el discurso de inauguración, el presidente del barrio, Milton Morejón, fustigó en duros términos a quienes llamó "el trío que busca inútilmente desestabilizar la gestión municipal". "Aquí estamos los que le respaldamos, tenga usted la certeza que ese trío de sordos, ciegos y mudos, quedará aislado por su incapacidad de visualizar lo evidente", indicó.

Las máquinas biosaludables están a disposición de la ciudadanía desde enero de 2016; ante la gran acogida el GADMA trabaja en una segunda etapa, que contempla la implementación de máquinas diseñadas exclusivamente para niños, puesto que las existentes están contraindicadas para ellos, según los expertos de salud municipal. (AJ/JA)